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   	 	 	 	 	   	 	 	 	 	 	  El Skate en JerezLLevan desde que empezaron con el skate en una plaza, la plaza del caballo, al principio
eran 4 gatos pero la cosa se fue incrementando con el paso del tiempo, los grupos de skate estaban ya definidos,
MuraKo, Sk2team , wave silva y alako. 

Y este es el skate park

Todos siguieron patinando en una plaza durante mas de 1 año sin que los molestaran, hasta que hace 4 meses el
skate se puso de moda entre los pijos del bosque y otros sitios, eso afecto mucho al numero de patinadores de la plaza,
impidiendo un patinaje limpio sin demasiadas personas. Esto le dio un golpe duro al individuo llamado "poder patinar en
la plaza". Se llegaron a acostumbrar mas o menos, pero lo ultimo colmo el vaso, hace 3 meses se empezaron a juntar
mas niños que no patinaban y niñas que lo unico que hacían es molestar a los skaters y ponerse en medio. Esto jodio
mucho el skate en la plaza del caballo y empezó a llamar la atención de los vecinos de la plaza del caballo por la
concentración masiva de personas en la plaza y el ruido que hacían dichas personas. Estos 3 meses han aguantado de
todo, niñas chicas empezando sus botellones y niños chicos acompañándolas, sin patinar por supuesto . Hasta hace
unos días les prohibieron totalmente patinar en la plaza del caballo, poniendo bancos nuevos ingrindables y con
amenazas de multa a los skaters. Vamos a ver ellos simplemente quieren ejercer su deporte, un deporte en el que cada
uno se marca su forma de patinar y recibe el debido respeto por ello. ¿Que han hecho ellos para merecer que no les
dejen patinar en dicha plazoleta? No han hecho nada mas que ejercer un deporte ¿y que les dan a cambio? un
skatepark mal construido de losetas y chapa en el que no han pensado ni instalar una fuente de agua para cuando en
verano queramos patinar sino que hay que ir a comprar agua a sitios que están mas lejos. Sin hablar de las esquinas
de chapa que acechan sus inocentes vidas, ya que en una caída esas esquinas pueden ser fatales, todavía me acuerdo
del agujero que tiene Eduardo Ramos un amigo mío en la pierna, es impresionante, ¿Y si en vez de la pierna fuera en la
cabeza ¿Qué ocurriría? ¿Patinar en el skatepark? eso es como empezar a patinar de nuevo, todo sus esfuerzos en el
tiempo que le hemos dedicado al skate de suelo se lo arrebatan de las manos unos gobernantes que lo único que
piensan es en el dinero. 30.000 euros se han gastado en el skate park que han contruido, con la mínima parte de ese
dinero se puede hacer un skatepark mejor que el de Chiclana, aqui hay corrupcion, han tardado mas de 3 años en
contruir el skatepark y lo han hecho mal y se han gastado el dinero inútilmente. Con todo esto concluyo que le han
quitado la ilusión por patinar a mas de medio Jerez, seguiremos patinando pero quien sabe que plaza volveremos a pisar.
  Asi era la plaza del caballo  
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